



# COMUNICADO DE PRENSA

CANCILLERÍA DE CHILE



## **Chile expresa sus condolencias por explosiones ocurridas en El Líbano**

El Gobierno de Chile lamenta las devastadoras explosiones ocurridas hoy en el puerto de la ciudad de Beirut, El Líbano, que han provocado numerosas muertes y miles de heridos, además de significativos daños materiales y cuyas causas están siendo investigadas.

El Gobierno de Chile, junto con expresar sus más sentidas condolencias y solidaridad con las autoridades y el pueblo libanés, transmite sus sentimientos de profundo pesar a las familias de las víctimas y formula votos para que El Líbano se recupere prontamente de esta dolorosa tragedia.

**Martes, 04 de agosto de 2020**